

image not found or type unknown



Auf dem Foto im Reisepass meinen wir es immer Ernst. Wir machen ein ernstes Gesicht, weil es ein wichtiges Dokument ist. Glücklicher Mann hat ein zufriedenes und ruhiges Aussehen. Wenn Ihr Spiegelbild Ihrem Passfoto ähnelt, ist es an der Zeit, sich zu entspannen.

Der beste Weg, um sich auszuruhen, ist zu reisen. Reisen werden neue unvergessliche Eindrücke hinterlassen, die dazu beitragen, der Arbeit und anderen Sorgen zu entfliehen. Machen Sie eine Liste der Orte, die Sie besuchen möchten. Wählen Sie diejenige, die nach Preis und Standort zu Ihnen passt. Der nächste Schritt ist die Planung Ihres Tagesablaufs. Natürlich liebt es jeder, den ganzen Tag im Meer zu schwimmen und sich am Strand zu sonnen. Aber es kann schnell langweilig werden. Um sich wirklich zu erfrischen, müssen Sie Outdoor-Aktivitäten ausüben. Bereiten Sie daher vorab eine Liste der aktiven Klassen vor. Dass Sie geeigneter sind und mögen.

Letztes Jahr war ich in Lazarevskoye. Anfangs habe ich es genossen, im Meer zu schwimmen und mich unter der Sonne zu sonnen. Aber später wurde dieser Beruf zur Routine. Morgens aufzustehen und an den Strand zu gehen, um etwas zu unternehmen, schien anstrengend. Ganz zu schweigen davon, dass nach dem Meer keine Streitkräfte mehr da waren.

Dieses Jahr gehe ich auf die Krim. Um schlechte Erfahrungen des letzten Jahres zu vermeiden, habe ich im Voraus an alles gedacht. Zuerst gehe ich zur Pension, wo es einen ausgezeichneten und sauberen Strand gibt. Dort werde ich ein paar Tage am Strand entspannen und das Meer genießen. Dann gehe ich in eine andere Stadt voller landschaftlicher Orte. Der Besuch neuer Sehenswürdigkeiten ist für mich passender. Ich möchte dort viele Fotos machen, auf denen ich nicht wie im Reisepass aussehe. Obwohl ich persönlich mein Passbild mag.

Überarbeiten Sie sich nicht und vergessen Sie nicht, sich auszuruhen.